



Salou, ocio para todos y de todo tipo

- La capital de la Costa Daurada se erige como destino multiactividad adaptado a todos los gustos y edades con una amplia oferta de atractivos y se convierte en destino vacacional de referencia a nivel mundial.

Salou, conocida hoy como “la playa de Europa”, afianza su singularidad y carácter turístico para convertirse en destino vacacional de referencia a nivel mundial ofreciendo una amplia oferta de actividades para todos los públicos. Asimismo, la capital de la Costa Daurada está acreditada como Destino de Turismo Familiar y Deportivo por la Agencia Catalana de Turismo.

Uno de los principales atractivos de Salou es su clima templado y sus 7 kilómetros de costa, de los cuales la mitad son playas y calas. Las nueve playas que conforman el litoral salouense cuentan con largas zonas de arena fina y suave pendiente, perfectas para el baño familiar, así como también calas rodeadas de pinos y suave vegetación donde disfrutar de un relajante espacio natural de aguas cristalinas. Además, en las playas de Llevant y Ponent ondea la bandera con el distintivo Q de Calidad, otorgado por el Instituto para la Calidad Turística Española.

Un mundo de ocio y diversión

Salou cuenta también con uno de los parques temáticos de referencia a nivel internacional, PortAventura, donde la emoción está asegurada con atracciones tan singulares como el área infantil Sésamo Aventura como la vertiginosa Shambhala, la montaña rusa más alta de Europa. El parque añade una opción más de ocio a su oferta para este verano con el estreno de Kooza, el nuevo espectáculo de la compañía canadiense Cirque du Soleil, lleno de fuerza y esplendor. El show, disponible hasta el 30 de agosto, relata la historia del solitario bufón Innocent en su misión de buscar su lugar en el mundo.

La oferta comercial, gastronómica y cultural de Salou es de lo más variada. La capital de la Costa Daurada permite degustar un ágape en sus más de 200 restaurantes, dar un paseo por sus variados comercios abiertos todo el año o visitar los paisajes y elementos más emblemáticos de la ciudad.

Asimismo, el municipio ofrece una amplia oferta hotelera con más de 52.000 plazas de alojamiento, con hoteles de hasta 4 estrellas superior, apartoteles, cámpings y apartamentos turísticos. Más del 25% de la oferta de alojamiento de la capital de la Costa Daurada cumple los requisitos para albergar a familias y un 69,1% de las familias repiten estancia en Salou.



Destino ideal para la práctica deportiva

La capital de la Costa Daurada se alza como destino excelente para practicar deportes náuticos: vela, parasailing, canoa, kayak, kitesurf o banana (el municipio fue certificado en 2013 certificado de Destinación de Turismo Deportivo). Los amantes del golf también encontrarán en Salou un espacio ideal en el que mejorar su hándicap en los tres campos con 170 hectáreas de green y 45 hoyos del Club Lumine. Por su parte, los aficionados al motor pueden practicar karting, montar en quad o vibrar, en otoño, de otra edición del RACC Catalunya-Costa Daurada perteneciente al Mundial de rallies.

De esta forma, Salou se consolida como centro de ocio de primer nivel a escasos 100 kilómetros de Barcelona y complementa una oferta muy variada que busca ofrecer una experiencia vacacional para todos los públicos, ya sean familias con y sin hijos, parejas, jóvenes, deportistas, o séniors.

Más información en www.visitsalou.es